

### 吹奏楽部

1月13日（土）旭川市民文化会館にて、「第55回北海道アンサンブルコンテスト」並びに「第60回北海道管楽器個人コンテスト」の旭川地区予選が行われました。出場する組の数が決められているため、本校でも校内予選を行い学校代表を選抜し、このコンテストに挑みました。

#### 個人の部 アルトサクソ「アンダンテとアレグロ」

ゆったりとしたスタートで1音1音、丁寧な演奏を意識しており、中盤からの早いテンポも、ピアノの伴奏に合わせ軽快に演奏していました。

#### アンサンブルの部 管楽五重奏「アルタミラ」

最終演奏で緊張感MAXだったと思いますが、しっかりと丁寧に演奏していました。終わった後のホッとした顔が印象的でした。 **伴奏者と記念撮影**



演奏後に話を聞くと、いつものバンドメンバーと一緒になくソロや5人といった少人数でステージに上がることにとても緊張したようで、前の晩もあまり眠れなかった生徒もいたようです。お疲れ様でした。また、伴奏頂いた先生には、練習から本番まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。

結果はどちらも銀賞となりました。この貴重な経験を今後の演奏に生かしてください

### バレー部

1月13日（土）バレー部は緑が丘中学校で行われた「令和5年度協会長杯バレーボール大会」に出場しました。

予選では、六合中をセットカウント0-2で下し午後からの決勝トーナメントに進出を決めました。1回戦で緑が丘中学校と対戦。惜しくも0-2で敗退しましたが、M監督の話では「予選ではサーブレシーブがしっかりとできており、決勝トーナメントではこの冬課題として取り組んだ『サーブミスを少なくする』ことができており、負けはしたが良い試合ができていた。」と練習の成果が出た試合内容に満足していました。

新チームとなり、どんどん力と自信をつけているバレー部の今後の活躍を期待しています。



## サッカー部

1月20日（土）本校体育館他3会場で、「**U14旭川地区ジュニアユースフットサル大会兼 全道フットサル選手権2024旭川地区予選**」が行われました。

1回戦で上富良野中学校と対戦しました。今回観戦しましたが、フットサルは攻守の入れ替わりがとても速く迫力があり、前後半合わせて14分間という試合時間はあっという間に過ぎました。結果0-5で敗戦となりましたが、内容自体は点差ほどの差は無く、一進一退の好ゲームだったと思います。相手チームは、チャンスを確実に点数につなげていたので、今後見習っていただければいいですね。お疲れ様でした。



## バドミントン部

### 全道大会

1月12～14日、室蘭市 栗林商会アリーナにて行われた「**第42回北海道中学生新人バドミントン競技選手権大会**」に本校から男子2名が出場しました。

1名は残念ながら1回戦で敗退。もう1名は3回戦まで勝ち進み、帯広の代表選手に惜敗、ベスト16という結果となりました。強豪選手が集まる全道大会に参加した成果や課題をこれからの練習に活かし、さらにステップアップしてください。



会場の室蘭栗林商会アリーナ とてもきれいでした

### 学年別大会

1月20日（土）、21日（日）とリアルター夢りんご体育館他3カ所で「**第45回中学校学年別バドミントン大会**」が行われ、男女バドミントン部がそれぞれの会場で試合をしてきました。今回は部員全員が出場でき、それぞれ練習の成果を発揮していました。

主な成績をお知らせします。

**1年女子シングルス 第3位 2名**

**1年女子ダブルス 優勝**

**2年男子シングルス 優勝**

**大きなトロフィーがまた2つ増えました！**



21日（日）  
春光台中学校会場  
（1年女子シングルス）  
の様子